

## Vecinos de calle Sardi preocupados por la posible caída de gran cantidad de árboles secos



Vecinos de calle Sardi han advertido sobre el problema de los árboles secos de esa vía de circulación y el peligro que implican para automovilistas y transeúntes. Al respecto, Blanca Sainz, utilizó los micrófonos de FM Vos (94.5) y las páginas de Diario San Rafael para hacer su reclamo.

“Lamentablemente tengo que recurrir a la radio porque llamé un día a la Municipalidad y me dicen que me contacte con Defensa Civil. Los llamé, tomaron nota y pasaron semanas y nada. Se trata de más de 20 Carolinos que tienen más de 100 años y que están súper secos desde la raíz hasta la copa. Están estos árboles en Sardi y Rawson (que se han robado el cartel de la calle), más precisamente donde está la vieja bodega Sardi hasta la avenida Rawson donde hay una cantidad de Carolinos que son enormes y están secos. Específicamente hay uno de estos árboles que cruza un puente donde comienza la Rawson y tiene una rama quebrada. También hay otra rama con un nido gigante de catas que se ha vencido. El tema es que por este lugar pasan muchas familias, niños y todos los que acceden a la zona y es realmente un peligro”, advirtió.

Agregó que “el problema es que no aparecen a solucionar esta realidad a pesar que me han contactado las propias autoridades diciendo que los esperara porque venían y nunca lo han hecho. Ahora vuelvo a reclamar y me dicen que tengo que armar un expediente,



---

me mandan a que hable con la gente de Bosques y no sé qué trámites más. Yo sólo estoy haciendo un reclamo porque es muy peligroso y las autoridades ya han sido advertidas. Sólo eso es lo que quiero dejar expresado a través de los medios, porque quiero evitar que suceda una tragedia. Además con tantos árboles secos se pueden podar las ramas y dárselas a la gente que necesita leña en estos fríos que estamos transitando”, concluyó Sainz.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/07/Blanca-Sainz.mp3>